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睢阳区的李先生：
长江路与平原路交叉口
西北角的下水道堵塞
了，不但道路上有许多
积水，还造成附近文化
派出所家属院的地下室
被水浸泡。
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四年前收了修路钱 至今路也没修钱也不退还
本报讯 夏邑县的程先生8月29日求助称，“我家住夏邑县李集镇前老家村，四年前说是要修路，按分地人口每人收了300元，但是至

今说修的路一直没给修，而以前收的修路钱也不说给退”。

家住夏邑县李集镇前老家
村的程先生向《晚报帮办》求
助说，该村的道路损坏严重，
多年前就说要修路，但是在收
过钱之后，至今损坏严重的道

路却始终没有得到维修。
“2013 年春天的时候，说

是准备修路了，按照分地人口
每人收了 300元。”程先生说，
该村的分地人口有近 300 人，
当时说是收钱把村子里损坏严
重的道路准备修了，大伙交了
钱后也都盼望着道路能够早日

得到维修，但是直至今日却始
终没有开始修路。“四年了，
路不但没有修，当初收的钱也
不知道哪里去了。”

9月 14日，记者就此采访
了夏邑县李集镇负责前老家村
的管理区书记李星亚。“以前
收钱的村会计已经去世了，我

们 正 在 向 他 的 孩 子 了 解 情
况。”李星亚说，李集镇并不
清楚前老家村修路的事情，当
天镇党委书记、镇长和纪检会
的人员正在前老家村中调查和
了解情况。

晚报首席记者 鲁超

记者报告

读者报喜：广源路已基本修好

6 月 23 日家住睢阳区的
江先生向 《京九晚报》热线
反映，文化路与宜兴路之间
的广源路说是要修建新的路
面，在拆除了旧路面之后，
就没再进行过施工。这给附
近居民的出入造成很大不
便，希望能够尽快施工，早
日修好道路。

6 月 23 日，记者来到了
文化路与宜兴路之间的广源
路，看到该段道路北段的旧
路面为沥青，南段的则为混
凝土。在文化路与广源路交
叉口向南不远，停放着一辆
大型施工机械。自该机械向
南，原本的旧路面都已经凿
成了碎块。但是在现场，记
者并未看到有人员和机械在
进行施工。

随后，记者就此采访了
睢阳区公用事业局市政股股
长陈长明。他表示广源路开
始进行大修时，因需要完善
大气污染防治措施等方面的
原因，导致旧路面拆除后的
碎块和渣土无法外运，所以
只能暂时停工。

“今天就能恢复施工，目

前正在安排道路恢复施工的
情况。”陈长明说，文化路与
宜兴路之间的广源路旧路面
下埋设有供水、燃气等管
道。这些管道在开挖的时
候，不能使用大型机械，只
能采取人工。而且，在铺设
新路面的时候，还要先完成
包括排水、供水、燃气等地
下管线的铺设，然后才能进
行路基和路面的施工。“这段
路并不长，只有 300 来米，
预计两个月左右就能完工
了。”

7月4日下午，记者再次
来到了文化路与宜兴路之间
的广源路，看到之前拆除旧
路面的水泥块都已经被清运
走了。旧路面已经被开挖，
路基部分正在进行施工。

在广源路中段的科技局
家属院门前，记者看到挖开的
路基下面，已经铺设好了新的
排水管道。自该家属院向南，
道路的施工进展比较迅速。
可以看出，路基下面的各种管
网大多已铺设完成。从黄土
挖掘的深度，也能看出路基部
分正在逐步完成。

热线闪回：

本报讯 9月18日下午，家
住广源路的江先生高兴地对记
者说，广源路的道路施工已经
基本结束了，现在已不用再为
出入犯愁了。

“谢谢记者帮忙，广源路
已经修好了，现在出门可方便
啦。”江先生说，经过两个多
月的施工，广源路已经铺好了
崭新的沥青路面，现在无论是

开车还是步行出入，都不再因
为修路而犯愁了。

当日下午，记者来到了文
化路与宜兴路之间的广源路，
看到新铺设的沥青路面很是平
坦。还有铲车正在清理道路两
侧人行道的渣土 （如图）。现
场的工人正在埋设人行道侧石
和完善、硬化人行道的路面。
从道路标准上看，远远高出了

广源路未大修之前。
“修路是好事，只要别总

是停工。” 家住附近的多位居
民告诉记者，看到道路开工进
行建设，都非常期待着能够早
日完工。现在新的道路已经修
好了，出入可以通过新修的道
路，感觉居住环境也比以前好
了。
文/图 晚报首席记者 鲁超

夜间施工暂难停止“公示”要您“再忍几日”

热线闪回：
家住梁园区的李女士

向 《京 九 晚 报》 热 线 反
映，百乐居小区近来日夜
不停地进行施工。在施工
的 时 候 ， 发 出 很 大 的 噪
声。尤其是在深夜，巨大
的噪声令周边的居民无法
休息。

在圣地亚哥小区业主

提供的视频上，记者看到
夜晚时候百乐居建筑工地
的施工一派“热火朝天”
的场面，声响不小的噪声
不断地发出。还能看到有
渣土车轰鸣着进出建筑工
地。

9月18日上午，记者向
12369环保投诉热线反映了
百乐居小区建筑工地噪声

扰民的情况。
当日下午，商丘市环

保局梁园分局的赵姓工作
人员回复记者说，根据相
关规定，建筑工地在 22 时
后至 6 时前是不允许施工
的 ， 除 非 是 有 特 殊 的 原
因，在报县级以上政府部
门审批后才可施工。施工
方解释说，因为渣土车只

能在 21 时后能出入，所以
也就只得在夜晚进行渣土
的清运。“上周六给我说还
有三天就能完成施工了，
并且说跟周边的居民也都
协商好了。如果还没有协
商好，并且没有得到审批
继续进行施工，那么就根
据规定责令其停工。”

本报讯 昨日上午，家住
圣地亚哥小区的多位业主再次
向记者反映，百乐居小区的建
筑工地还在深夜进行施工。

“早上起来，就看到我们
小区内张贴了所谓的公示。”
圣地亚哥小区的刘先生说，百
乐居建筑工地的施工没有停
止，也没有人前来与附近的居
民进行协商如何解决噪声的问
题。

在该公示上，记者看到有
如下内容：夜间建筑施工公示，

我单位建设的百乐居·国际社
区（二期）工程因施工要求（土
方开挖和运输特殊性，政府规
定需要在21:00以后方可上路）
的原因，预计一周内完成，拟于
2017年9月16日22时至2017年
9 月 23 日凌晨 6 时进行夜间施
工作业。夜间施工作业可能给
您带来不便，我单位将尽力减
轻影响，并在上级主管部门规
定的时间内尽快完工。

该公示的落款单位为，河
南三建集团百乐居项目部。在

公示内容上，还有联系人及联
系电话。

随后，记者就此联系到河
南三建集团百乐居项目部的负
责人王鹏举。他表示现在夜晚
施工是在清运渣土，而这部分
工作并不是由该公司负责的。

“土方开挖和清运是甲方负责
的，当土方开挖完之后的施
工，才是我们的。”

王鹏举表示，除了土方开
挖和清运以外的工作，都会按
照环保部门的要求，在22点至

6点之间停止施工。“只有昨晚
打混凝土的泵出了点问题，才
晚了一些。”

“每天晚上9点半左右，我
就在通知工人准备停工了。到
了晚上 9点 45分，就会关灯，
停工。”王鹏举说，当土方开
挖和清运结束之后，河南三建
集团在施工时都会避免在22时
至 6时之间进行，按照环保部
门的规定和要求，减少对周边
居民的影响。

晚报首席记者 鲁超


